

Journée Européenne des langues

Le lycée Max Joséphine a célébré la Journée Européenne des langues le jeudi 26 septembre 2019. Pendant la récréation, diverses prestations ont été proposées par les élèves du lycée, encadrés par les professeurs de langues et de français : chant en espagnol avec les 1èreGA3, interview d'un artiste avec les 1èreGa1, des proverbes en espagnol avec les premières, un poème en anglais avec la seconde MRC3 et un extrait d'une pièce de Molière joué par la Section théâtre du lycée dirigé par Mme BIENVENU.



Au CDI, Les élèves de la terminale ARCU ont pu apprécier les animations proposées par des intervenantes du pôle Européen de la CTG. Cette action visait à sensibiliser à la diversité culturelle et à l'ouverture européenne.



Un grand merci à toute la communauté éducative et à Mesdames CLET et LARANCE du pôle européen de la CTG pour la réussite de cette matinée.

Belle fête des langues à tous !!!